
HHHH２０年度２０年度２０年度２０年度    第４回山梨県臨床工学技士会理事会議事録第４回山梨県臨床工学技士会理事会議事録第４回山梨県臨床工学技士会理事会議事録第４回山梨県臨床工学技士会理事会議事録    

            （H２０年１０月９日 １６：００～１８：００ 原口内科クリニック） 

出席 大久保（塩川病院）、高橋（原口内科クリニック）、藤巻（市立甲府病院）、石井（甲府城南病

院）、成田（東甲府医院）、長田（鈴木ネフロクリニック）、飯窪（甲府共立病院）、真田（県立中

央病院）、小林（身延山病院）、長嶺（山梨大学病院）、細川（甲陽病院）、佐野（飯富病院） 

委任欠席 岩間（国立甲府病院）、横森（東甲府医院） 

欠席 稲垣（富士吉田市立病院） 

 

1.1.1.1. 第１回山梨急性血液浄化勉強会の第１回山梨急性血液浄化勉強会の第１回山梨急性血液浄化勉強会の第１回山梨急性血液浄化勉強会の報告と反省報告と反省報告と反省報告と反省    

参加人数報告 

会員：３７名、非会員７名、計４４名の参加があり、その他、メーカー３名（東レ２名、鳥居薬品１名）で

あった。勉強会収入として、計５１.０００円の収入であった事が事務局より報告された。 

勉強会反省 

① 開催時間は、土曜日の６：３０からの開催だったが、多く方に参加してもらい、良かったのではな

いか。 

② 時間が少し過ぎてしまったが、盛り上がって時間が過ぎた事は良かったのではないか。 

③ 場所が分かりにくかったので、今後は地図や案内を充実させる。 

④ 看護師で参加された方がおり、症例別の対応、症例別の特殊血液浄化の方法など、今後やっ

て頂きたいとの報告があった。 

⑤ 次年度も第２回として、同時期くらいに PMXなどの急性血液浄化勉強会を計画する。 

2.2.2.2. 心電図勉強会について心電図勉強会について心電図勉強会について心電図勉強会について    

県立中央病院田中技師長より、 

仮演題「いまさら聞けない心電図の基礎の基礎！－あらためて心電図について学びたい人のため

に-」と題して１時間程度の講演をして頂く事に決まった。また、共催として、日本光電に「これだけは

知っておきたい不整脈の基礎」と題して講演をしてもらう。 

場所：山梨大学臨床講堂（１００名～２００名） 

日時：２００９年２月８日（日）  （予備日２月１５日）とする。 

参加費：会員１０００円、非会員２０００円 

今回は看護師や他職種、非会員など広く参加を集い、ポスター配布や軽食、飲み物の準備は日本

光電、ムトウ山梨に依頼する。 

3.3.3.3. ホームページについてホームページについてホームページについてホームページについて    

飯富病院佐野理事より、市販のホームページビルダーを技士会にて準備し、次回デモを行う事とな

った。また、内容は、会長挨拶、技士会定款、勉強会案内や活動報告、施設名簿、リンクなどの掲

載をする。 

4.4.4.4. 会誌発行について会誌発行について会誌発行について会誌発行について    

呼吸（タイコヘルスケアジャパン）：担当、藤巻副会長。 

透析（東レメディカル）：担当、高橋事務局長。 

次回理事会までに原稿を準備する。また、会誌にも、定款や施設名簿などの掲載を行う。 

経費は１冊１０００円程度で、広告メーカーの協力も頼み、３月までの発刊を予定する。 



5.5.5.5. 賛助会員について賛助会員について賛助会員について賛助会員について    

定款と主旨内容、依頼文があれば、製薬メーカー以外では、可能かと会長より報告があった。必要

書類を作成し次回理事会時に配布する事となった。また、製薬メーカーも共催や寄付などの形であ

れば、協力出来るとの事であった。 

6.6.6.6. 次回以降勉強会について次回以降勉強会について次回以降勉強会について次回以降勉強会について    

第３回山梨 CE懇話会 

日時：２００８年１１月２９日（土） １８：３０～ 

場所：ロイヤルガーデンホテル 

「山梨県内における災害対策について」 

山梨県内における災害対策の現況：すずきネフロクリニック 院長 鈴木 斐庫人先生 

県内基幹病院の報告：山梨県立中央病院、富士吉田市立病院 

特別講演 「透析中に中越地震を経験して」 

新潟県厚生連刈羽崎総合病院 山田 勝身先生 

 

２００９年度山梨県臨床工学技士会学術集会、総会 

日時：２００９年５月３１日（日） ９：００～総会 ９：３０～学術集会 １１：００～特別講演 

場所：山梨大学？ 

メーリングリストより、演題募集を行い、２００９年２月中には募集締め切りとする。 

7.7.7.7. その他その他その他その他    

① 会費の未納金について：事務局より準備中との事、次回理事会にて中間報告する。 

② フットサル同好会について：甲府共立病院飯窪理事より、現在、メーカー、技士会の若手メンバ

ーとフットサルをやっているとの報告があった。今後、同好会とし、技士会でも、メンバー募集や

練習、試合の情報、広報など、後援する事になった。 

③ 会費銀行引き落としの件：来年度より実施できるよう、事務局、会計にて準備する。 

④ メーリングリストについて：現在、個人登録を含め、６施設以外は登録完了している。残りの６施

設も確認中で、完了すれば全会員施設のメール登録が可能となる事が事務局より報告された。 

⑤ 「日臨工たより」について：日臨工より、たより掲載の都道府県技士会ニュースの原稿依頼があ

った。沿革、活動目標、行動指針、トピックス、提案等の原稿を、市立甲府病院藤巻副会長に依

頼した。 

⑥ 山梨透析研究会について：今年度の当番幹事が市立甲府病院で、開催日時が２００９年３月１

５日、場所は甲府市総合市民会館、抄録締め切りは、１月２週目くらいとの事。報告と協力の依

頼が、藤巻副会長よりあった。 

 

以上の議案について了承が得られた。 

 

次回 H２０年度 第５回山梨県臨床工学技士会理事会 H２０年１２月４日（木）PM４：００～ 

                                         場所 原口内科クリニック内 


